

## SUMMARY

# PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS DAN FINANCIAL LEVERAGE TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Otomotif Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2011–2014)

Created by MUHAMAD RIDWAN

**Subject** : PERUSAHAAN, LABA, KEUANGAN

**Subject Alt** : COMPANY, PROFITS, FINANCE

**Keyword** : ukuran perusahaan;profitabilitas;financial leverage;perataan laba

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji pengaruh ukuran perusahaan, profitabilitas dan leverage terhadap tindakan laba pada perusahaan industri Otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Desain penelitian menggunakan kausalitas-komparatif dimana sumber data adalah data sekunder. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 12 perusahaan industri Otomotif di Bursa Efek Indonesia. Teknik penggunaan sampel menggunakan sampel jenuh. Unit analisis yang digunakan adalah industri. Alat analisis menggunakan regresi binary logistic.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial financial leverage berpengaruh signifikan terhadap tindakan perataan laba, profitabilitas tidak berpengaruh terhadap perataan laba dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap tindakan perataan laba. Secara bersama-sama ukuran perusahaan, profitabilitas dan leverage berpengaruh terhadap praktik perataan laba.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa yang mendominasi untuk melakukan perataan laba adalah financial leverage, karena semakin kecil utang perusahaan maka perusahaan akan memiliki resiko yang kecil dan sebaliknya jika perusahaan memiliki utang yang semakin besar maka perusahaan memiliki resiko yang lebih besar sehingga perusahaan akan melakukan perataan laba.

**Contributor** : Drs.Darmansyah HS Ak,MM,CISA

**Date Create** : 10/01/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201112086

**Collection** : 201112086

**Call Number** : 12-2016-S183

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor